

## **El centro Koldo Mitxelena de San Sebastián celebra su 20 aniversario con danza, teatro, poesía y música**

El centro Koldo Mitxelena de San Sebastián celebrará su 20 aniversario con una programación especial que ofrecerá, desde este martes, danza, poesía y música, entre otras actividades.

En una rueda de prensa en la capital guipuzcoana, la diputada foral de Cultura, Ikerne Badiola, ha recordado que el Koldo Mitxelena abrió sus puertas el 5 de noviembre de 1993 con la intención de convertirse en "un centro de referencia y dinamización para el estudio, la cultura y el arte".

Además, ha indicado que ahora asume el reto "de seguir renovándose para adaptarse a una realidad cambiante". Tras subrayar que la Biblioteca del centro, con más de 350.000 documentos, es "de las más importantes de Euskal Herria" y cuenta con fondos "de gran valor", Badiola ha señalado que actualmente hay más 13.800 documentos accesibles 'online', lo que equivale a 2.306.000 páginas.

La diputada foral ha indicado que en los últimos 20 años se han expedido más de 84.000 carnés de socio y se han contabilizado más de 12 millones de entradas y salidas.

Por otro lado, la sala de exposiciones del centro ha acogido 84 muestras de primer nivel mientras que la Ganbara ha acogido 110 exposiciones.

Badiola ha apuntado, entre sus objetivos para el futuro, convertir este centro "en una referencia para el cómic en Euskal Herria", siguiendo la senda abierta con la adquisición del fondo Gasca que se prevé ampliar con la adquisición de cómics editados en el País Vasco y un espacio dedicado a este disciplina.

Asimismo, ha señalado que el Koldo Mitxelena abordará sus funciones, los servicios, recursos y fondos desde la perspectiva de la migración y la diversidad y desde la perspectiva de la igualdad. En tercer lugar, Badiola ha afirmado que se trabajará para unificar criterios y políticas de digitalización.

### **Interacción**

Con motivo de su 20 aniversario, el Koldo Mitxelena ha puesto en marcha una acción para estrechar la interacción con los ciudadanos que comenzará este martes con una iniciativa que pretende reunir libros que aporten los ciudadanos.

Se puede participar sacando una fotografía a "tu libro favorito" y compartiéndolo en Instagram con al hashtag #liburubatistoriobat, enviando la imagen por email a 'liburubatistoriobat@gmail.com' o sacando la fotografía mediante tableta en el espacio que se habilitará para ello junto al mostrador de información de la Biblioteca.

Además, este martes a las 17.30 horas habrá un espectáculo de calle frente al centro de la mano de la compañía de danza Dantzaz y el miércoles a la misma hora otro con Kukai. Por otro lado ese día a las 19.30 horas se celebrará un recital de poesía y música a cargo de Antton Valverde y Anjel Lertxundi.

El jueves también habrá una acción de calle a partir de las 18.30 horas con la compañía de teatro Ados y un recital de poesía y música con Patxi Santamaría y Napoka Iria a las 19.30 horas. Además, el día 12 también a las 19.30 horas habrá un recital de poesía y música a cargo de Teresa Calo, Rafa Berrio y Ainara Legardon y el día 13 a la misma hora la sala de exposiciones del centro acogerá una 'performance' con Itziar Okariz y una actuación de danza con Asier Zabaleta.